

Pour signer la pétition contre la privatisation d'aéroports de Paris (ADP)

Publication : vendredi 28 juin 2019 07:59

J'ai été parmi les signataires de la proposition de loi référendaire visant à mettre en œuvre un « référendum d'initiative partagée » (RIP) sur la privatisation d'Aéroports de Paris, qui me paraît nullement justifiée – surtout quand on voit aujourd'hui le bilan de la privatisation des autoroutes.

Un certain nombre de nos concitoyens éprouvent des difficultés pour signer la pétition qui doit être approuvée par 4,7 millions d'électeurs pour que le référendum puisse être mise en œuvre.

>> [Voici donc un lien vers une notice pour vous guider dans cette procédure](#)

>> [Accéder à la signature de la pétition pour le RIC](#)